

# Documentaire

## « Un Lys pour toutes les nations »

**Durée : 1h**

**Jeudi 9 Août**

**17h00**

**Salle Jeanne d'Arc Olonzac**

**Vendredi 10 Août**

**20h**

**Salle paroissiale Quarante**



Ce documentaire c'est l'histoire de la conversion d'une indienne d'Amérique du Nord une indienne Mohawk (famille des tribus Iroquoises). Depuis 350 ans cette jeune chrétienne intercède en faveur des Amérindiens et des non-amérindiens tout autour du monde.

Mais en octobre 2012 Kateri Tekakwitha est devenue la première femme amérindienne à être reconnue sainte.

Ce documentaire nous fait suivre les traces de la sainte un parcours empreint d'une foi profonde, de sacrifices héroïques et de l'amour du Christ.

Mettant en avant de nombreuses personnes qui ont été touchées par elle et particulièrement le petit garçon qui a bénéficié d'une guérison miraculeuse qui a mené à la canonisation de Kateri. Ainsi personne n'est trop simple ou trop jeune pour suivre le Christ. Ce documentaire est sous titré en Français.

**Entrée libre**